

# NEWSPAPER

## TNI AU Hibur Masyarakat Kota Mataram, Masyarakat : Semoga Kelak Putra Kami Bisa Jadi Prajurit TNI AU

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 28, 2022 - 13:08



*Putra NTB ini berharap kelak menjadi Prajurit TNI AU atau Atlit Dirgantara, saat Berfoto bersama Pangkoopsud II KASAU. (28/08)*

Mataram NTB - Berbagai hiburan masyarakat di tampilkan pada penutupan Pelangi Nusantara 2022 NTB yang berlangsung di Lapangan ex Bandara

Selaparang Kota Mataram, (28/08).

Salah satunya hiburan berupa musik dengan menampilkan grup band lokal Kota Mataram, kemudian atraksi dirgantara berupa terjun payung, serta atraksi motor paralayang.

Hadi (43) salah seorang Warga Kekalik Kota Mataram merasa sangat terhibur dengan hiburan pada hari ini, terutama atraksi terjun payung yang sangat memukau para penonton.

"Saya beserta istri dan anak saya merasa terhibur dengan hiburan yang dilaksanakan TNI AU dalam rangka HUT Kota Mataram tahun ini. Dengan pelangi Nusantara ini anak saya senang melihat para penerjun yang ikut mengambil bagian menghibur masyarakat. Semoga anak saya kelak bisa masuk TNI AU,"pungkasnya.



Senada dengan Pipit beserta suami dan putranya merasa terhibur melihat berbagai atraksi dirgantara. Ia berharap kelak anaknya bisa mempunyai minat dengan Dirgantara baik sebagai anggota TNI AU maupun sebagai atlet olahraga Dirgantara.

"Apalagi informasi tadi sudah diresmikan tempat dimana dijadikan pusat Olahraga Dirgantara yakni Sy Lancing. Semoga dengan ini anaknya kelak berminat,"tutupnya.

Disamping Hiburan untuk masyarakat Kota Mataram, Momen Pelangi Nusantara 2022 NTB ini penyelenggaraannya bertepatan dengan HUT Ke 29 Kota Mataram, sehingga kehadirannya cukup membawa dampak positif baik kepada Pemerintah Kota Mataram, maupun buat Masyarakat sebagai penonton dan Pelaku UMKM.

Hal ini disampaikan Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb. Endri Kargono S.M. H.Han., mengatakan usai kegiatan berlangsung, (28/08).

"Kegiatan pelangi Nusantara 2022 ini sekaligus dijadikan rangkaian kegiatan menyambut HUT Kota Mataram," ucapnya.

"Tadi rekan-rekan Penerjun telah membentangkan Bendera Kota Mataram di atas Langit dan selanjutnya diserahkan kepada Pemkot Mataram yang diterima Asisten I Kota Mataram L. Martawang mewakili Walikota Mataram H. Mohon Roliskana yang tidak sempat hadir," imbuhnya.

Disamping itu bentuk kepedulian kami selaku TNI AU di Kota Mataram, pada kegiatan ini juga kami melaksanakan Bakti sosial berupa pemberian paket sembako, kacamata baca serta alat bantu dengar kepada masyarakat kota Mataram yang membutuhkan.



"Semoga apa yang kami perbuat ini akan bermanfaat bagi kota Mataram dan menjadi motivasi kepada kami khususnya Lanud ZAM untuk sering mengadakan event-event di kota Mataram khususnya di lapangan ex Bandara ini sehingga kedepan akan menjadi tetap ramai seperti yang diharapkan Pemkot Mataram," ucapnya.

"Sukses selalu untuk Kota Mataram semoga kedepannya Visi Misi yang menjadikan kota Mataram yang Harmonis, Aman, Ramah, Unggul dan Mandiri (HARUM) dapat tercapai," tambahnya mengakhiri pembicaraan.(Adb)